



Moi, citoyen-ne, je dis... NON au traité budgétaire européen!

Geplaatst op vrijdag 10 mei 2013 | 

 SHARE

La FGTB wallonne se fait le relais de l'initiative du mouvement d'éducation permanente CEPAG qui appelle les citoyens à interpeller les parlementaires pour qu'ils votent NON au traité budgétaire européen, synonyme d'austérité à long terme et de marasme économique et social.

Dans les prochains jours, dans les prochaines semaines, les Parlementaires du pays (fédéraux, régionaux, communautaires) sont appelés à voter la ratification du « Traité sur la Stabilité, la Coordination et la Gouvernance économique européenne » (TSCG).

Ce traité budgétaire institutionnalise les politiques d'austérité mais aussi le contrôle préalable des budgets publics par la Commission européenne, entraînant de graves conséquences sociales et économiques pour la population.

Pourtant, tout laisse à penser que les parlementaires voteront POUR ce traité mortifère sans broncher. Ils semblent prêts à ratifier un texte qui va plonger les citoyens dans la précarité, le chômage et l'exclusion sociale et qui va mener la population à un avenir pourri.

Après plusieurs interpellations - restées sans réponse - de la part des organisations syndicales et de mouvements sociaux, c'est à NOUS, citoyens et citoyennes de jouer!

Nous devons agir pour que nos représentants élus ouvrent les yeux, refusent d'obéir à l'Europe de l'austérité et rejettent la Traité budgétaire.

Mettons la pression sur les parlementaires afin qu'ils ne signent pas un texte en totale contradiction avec les intérêts de la population!

Faites parvenir votre message aux Parlementaires en signant ici

FGTB - Vendredi 3 mai 2013